

Ausschnitt
"DIE DN WOCHE" vom 17. Juli 1991

St.-Sebastianus-Bruderschaft Nörvenich 1408

**Schützen- und Volksfest
Nörvenich
20. bis 22. Juli 1991**

Großes Schützenfest in Nörvenich

**Drei tolle Tage auf
dem Schützenplatz**



Die amtierenden Schützen (v.l.n.r.) Schützenkönigspaar Hans und Willy Lüssem, Prinzenpaar Michael und Monika Herbrich, Schülerprinz Meikel Großhäuser, Brudermeister Georg Wilde und Schießmeister Peter Hallstein.

Nörvenich (rs) - Am kommenden Wochenende geht es bei der Sankt Sebastianus Schützenbruderschaft Nörvenich 1408 hoch her, wenn es heißt: Schützenfest 1991!

Am Samstag, dem 20. Juli findet ab 18 Uhr ein Umzug durch den Ort ab Vereinslokal Geusen statt. Um 19 Uhr beginnt der Kirchgang und um 20 Uhr steigt der große Eröffnungsball im Festzelt auf dem Schützenplatz.

Am Sonntag, dem 21. Juli,

fängt der Tag um 10.30 Uhr mit einer Kranzniederlegung am Ehrenmal im Schloßpark an. Um 14 Uhr werden die auswärtigen Vereine empfangen, die dann um 14.30 Uhr am Festzug durch den Ort teilnehmen. Anschließend gibt es Tanz und Musik im Festzelt und den Vogelschuß am Hochstand. Um 20 Uhr werden die Majestäten im Vorhof des Schlosses abgeholt, darunter Schülerprinz Meikel Großhäuser, Jungprinz Michael

Herbrich und König Hans Lüssem.

Vorher überreicht der Bezirksverband Düren-Ost den Bezirkspokal an die Bruderschaft durch Bundesmeister Hubert Valder. Um 20 Uhr geht es im Festzelt mit dem Königsball direkt weiter.

Der abschließende Montag fängt um 10.30 Uhr mit einer Messe für die Lebenden und Verstorbenen der Bruderschaft an.

Daran schließt sich ein verlän-

gerter Frühschoppen an. Ab 12 Uhr dann der Höhepunkt des Schützenfestes, der Vogelschuß am Hochstand. Dabei geht es um den Königspokal, den Bruderschaftspokal und den Jungprinz- und Königspokal.

Im Anschluß daran werden die neuen Majestäten im Festzelt gekrönt und später nach Hause gebracht. Dann lassen die Sankt-Sebastianus-Schützen das Fest langsam ausklingen.